

スタッフコラム

早いもので、ドリーマーに入社してもうすぐ2年がたちます。まだまだ分からないことや知らないことがみつかると勉強続きの毎日です。そんな私ですが、今年の1月で二十歳を迎え、二十歳の集い(旧成人式)に参加しました。

私が二十歳の集いに参加したのは、祖母の病気がきっかけでした。もともと振袖を着ることに対して興味がうすく、何より写真に写ることが苦手だったこともあり成人式にも行かないつもりでした。そんな中で祖母の病気が見つかり、成人式に乗り気ではないと薄々知っていた母はその時を境に祖母に私の振袖姿を見せてあげたいと言ったのです。そのことがきっかけで、闘病生活を頑張っている祖母の為に自分が出来ることは無いかと考えた時に、感謝の気持ちを言葉にして伝える事、私の晴れ姿を見せてあげる事ではないのかと思いました。本当は少し迷っていたのですが、最後かもしれないと考えたときに自分にできることをしてあげたいという気持ちになったのです。母や祖母と一緒に振袖を選んだりする時間は私にとって、とても貴重で大切な時間になりました。

当日は祖母に見せることはできなかったのですが、前撮りの時にきちんとした姿を見てもらえてよかったと思います。成人式は二十歳という人生の節目でもあり、大人になるという事の自覚と責任を持つことだけでなく、両親やその他の、今まで支えてくれた人への感謝を伝える場でもあると感じました。今回成人式を大切な人達と過ごしたことで、冠婚葬祭は大切なセレモニーであるということを感じることができました。

葬祭業は最後のお別れの場に立ち会うことが多い仕事ですが、ご家族様が故人様へ向ける想いの中には感謝も含まれているに違いありません。私もその想いを大切にしながら精一杯サポートしていきたいと思っています。



芥川 凜

あしがき

柔らかな日差しの中、大きなランドセルを背負った子供達とすれ違うと新年度を迎えたのだなと微笑ましい気持ちになります。私たちの世代は赤と黒の二色が定番で、色とりどりの個性的なランドセルを目にすると、選ぶのが楽しそうで良いなと。

そんな新学期、ドリーマーにも新しいスタッフが入社しました。まだ入社したばかり、右も左も分からない状態ですが一生懸命に取り組む姿にこちらの身も引き締まります。皆様も、もしどこかで見かけた際は、温かい目で見守っていただけると幸いです。



出口 秀美

万が一の時に、喪主になれる方へ、いざという時に慌てないために事前準備をしっかりと行うことが大切です。

①お葬式の流れ
もしもの時に慌てないために、ご臨終から通夜、葬儀、初七日法要までの流れを把握しておきましょう。

②生前見贈り
生前見贈りとは、生前中に葬儀プラン等を設定し、見積書等を発行するサービスです。葬儀の内容を十分検討出来ることともに、事前に費用を把握することで金銭的な不安を解消できます。

③個別相談
ドリーマーでは、ご相談者のご要望を確認した上で、不安な事柄を汲み取りながら不安な点についてお答えします。

お問い合わせ
資料請求

フリーダイヤル
0120-44-5880
365日24時間対応しております。
【通話無料】携帯電話でもつながります。
ドリーマーご自宅出張
無料事前相談実施中 !!

お急ぎの方は
電話にて
対応いたします。

◆ドリーマーではご葬儀前に必ず全体的なお見積もりをお客様に提示しております。
◆ご予算に合わない場合は、予算に合わせて内容の変更が可能です。
◆後で想定外の費用が発生する事はございません。

ドリーマーの
ご葬儀費用

ちょっとひといき

前回の骨折した話の中で「救急車で運ばれるのは3回目」と書いたところ、読んでくれた友人から「回数多くない?」と言われ、そういえば普段生活していて利用することなんてそうないよな、と気づきました。思い起こせば、初めて救急車で運ばれたのは4歳の頃。当時は頻りに鼻血を出していて、その日朝から出血していました。いつもならすぐ止まるのになかなか止まりません。もしかして何かの病気なのでは...?と怖気づいた母が救急車を呼びました。たかが鼻血で?と思われるのですが、1970年代の話なので小児救急でん相談(#8000)はなく、当然インターネットもないので仕方ありません。ある消防士さんによれば、子供は急変しやすく受け入れ先も少ないのでためらわず呼んだ方がいいとのこと。不安げな母の様子を見て私も怖くなり、わんわん泣きながら救急車に乗せられました。真っ白で殺風景な車内で少しずつ落ち着きを取り戻し、泣き止んだことを覚えています。



ちなみに今「鼻血 止め方」でネット検索してみると、①ティッシュなど何も詰めず血が出ている方の鼻を指で押さえる。②座って顔を下に向ける。③目と目の間のおでこを冷やすと効果的。④そのまま5分経てば止まる。10分以上かけても止まらないなら病院へ相談...だそうです。

2回目は10年前、年末に会館で法要を担当した後でした。数日前から差し込むような腹痛があったものの、繁忙期もあって病院には行かず痛み止めを済ませていました。法要後片づけをしていた時に、今度は蹲って動けないほどの腹痛が襲い、さすがにこれはヤバいのでは?!と救急車を呼んでそのまま緊急入院。卵巣の病気でお正月を病院で過ごすことになりました。

さて、この数十年振りに乗った救急車は内装が格段に進化していました。それもそのはず、救急救命法が制定された1991年以降、高規格救急車が運用されていたからです。機械に囲まれた車内で病院までの道中、いくら隊員さんが安全運転していても、渋滞や交差点に進入するあたりでブレーキを踏むたびに寝台が揺れ、その振動が体に響いてとても痛い!!...以来自分が車を運転していて救急車が接近した時は、どうすれば進行を妨げないか考え、速やかに道路の左側(状況に応じて右側)へ寄って一時停止、通り抜ける車両に向かって「頑張れ〜!!!」と静かに念を送っています。

...まあ念を送るかどうかは別として、道を譲るのは運転手なら当たり前と思われるかもしれませんが、昨今救急車など緊急車両が接近してもなかなか車を避けない人が増えているそうです。自己中心的な人が増えたというよりは、最近の車は密閉性が高く、車内で音楽を聴いたり同乗者と会話をしている騒音量のほうがサイレンよりも大きいため気づきにくい、といった研究結果が出ています。救急車をいつ誰が利用するかはわかりません。万が一の時のために、周りに気を配った安全運転をみんなで心掛けていきましょう。



白石 弥生

はなだより ~春は節目の季節です~

卒業・退職等のお別れと、入学・進学・就職等の出会いの季節です。ありがたう、おめでとうの気持ちをお花で伝えてみませんか?お花には一つ一つに花言葉があります。同じ花でも色によって花言葉が違うものもあります。花言葉を意識したお花をプレゼントしてみませんか?ここで少しだけ紹介させていただきます。

- | | |
|------------------|-----------------|
| スイートピー... 門出 | バラ (紫)... 尊敬 |
| ガーベラ... 希望、常に前進 | (オレンジ)... 絆 |
| チューリップ... 思いやり | (白)... 深い尊敬 |
| ランキユラス... 合格、魅力的 | カンパニユラ... 感謝 |
| | 胡蝶蘭... 幸福が飛んでくる |



あなたの気持ちにぴったりの花言葉を探してみましょう。春はお花の種類も豊富ですし、花の持ちも良いです。まだお花を贈ったことのない方もチャレンジしてみたいいかがでしょうか。

フラワースペースデザイン部の駐車場でフラワートラックをオープンしています。可愛いブーケやアレンジをお手頃価格でご用意していますので、是非、覗きに来てくださいね。また、いつものように様々なお花も承っております。お気軽にお問い合わせください。インスタグラム fsd_dreamerでチェックしてみてくださいね。
フラワースペースデザイン部 0897-53-8788